

Médicos cubanos ayudan a atender damnificados de huracán Otis

Image not found or type unknown



**Médicos especialistas cubanos en el hospital de Renacimiento, en Acapulco.
(Foto: @MarcosRguezC)**

Por Roberto Morejón

En medio de una cruzada del gobierno mexicano para atender la devastación causada en el Estado de Guerrero por el huracán Otis, afloran con su modestia y habilidades médicos cubanos, de los más de 700 que trabajan en 10 Estados de aquel país.

Los estragos en la ciudad portuaria de Acapulco y otras regiones son visibles, como también lo son el dolor y el trauma ocasionados a familias que perdieron a parientes y/o sus bienes así como las pérdidas de los dueños de negocios.

El huracán Otis se abatió con categoría cinco sobre tierra firme con vientos superiores a los 200 kilómetros por hora y generó graves perjuicios a la población, de ahí la importancia de la ayuda actual del gobierno, compatriotas y familias.

En sus redes sociales, los médicos cubanos que mediante contrato laboran mayormente en zonas apartadas en México desde hace más de un año ofrecieron voluntariamente sus servicios para acudir a Guerrero.

En coordinación con las instituciones de salud de México y la embajada de Cuba, los profesionales de bata blanca ya están en el hospital de Renacimiento, en Acapulco, encarnando la solidaridad y amistad con el país.

Ellos se sumaron a los más de 800 trabajadores de salud, incluidos personal médico de otros estados, que espontáneamente auxilian a quienes más lo necesitan.

Los especialistas de la tierra de José Martí están ubicados sobre todo en regiones mexicanas de alta marginación.

Hacia allí la inversión del gobierno federal destinó equipamiento moderno y modernizó infraestructuras, aunque quedaron inutilizadas por la carencia de personal.

Los profesionales enviados por la mayor de las Antillas contribuyeron a cubrir las vacantes y apoyan la promoción de hábitos saludables.

Se trata de ciencia médica, altruismo y trato cordial, siempre en coordinación con colegas mexicanos, a sabiendas de la utilidad de su servicio.

En opinión del director del Instituto Mexicano de seguridad Social, Zoé Robledo, existe una alta valoración de la faena de los médicos enviados por la nación caribeña.

Los datos con fecha de cierre en septiembre último reflejaron la realización de más de 665 mil consultas, 46 mil estudios especializados, 38 mil diálisis y tres mil 400 cirugías complejas.

Con la experiencia de más de un año en ese bregar, un grupo de los profesionales cubanos de la salud viajó al Estado de Guerrero, a pesar de las dificultades de comunicación, transporte y abastecimiento, a las que se enfrenta el gobierno federal.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/337862-medicos-cubanos-ayudan-a-atender-damnificados-de-huracan-otis>



Radio Habana Cuba